
CRONICA 2ª EDICIÓN TROTADA POPULAR SINFÓNICA VALLADOLID-SIMANCAS 

 

31-12-2011 

 

llá por el 15 de Noviembre 

lanzamos la 2ª Edición. Abajo está 

el correo enviado a los clubs más 

grandes de Valladolid,que daba el top de 

salida a esta nueva aventura. Sin una 

organización establecida, se puede crear 

un evento que aglutine a atletas sin más 

interés que el de trotar un rato juntos para 

empezar bien el año. 

 

Texto mail convocatoria: 

Buenos días. 
  
Aprovechando vuestra generosidad del año pasado que pusisteis en vuestras páginas Web el 

anuncio de la 1ª edición de trotada sinfónica, os paso en anexo el documento convocando a la 
2ª edición. 
  

He añadido este año una especie de Operación Kilo para darle un aspecto benéfico y así una 
buena manera de empezar el año: corriendo y ayudando a los demás. 
  

Gracias por adelantado por colgarlo en vuestra Web. 
  
Saludo. 

 

Por descontado, al mismo tiempo que se 

enviaba este correo, salía otro dirigido a 

todos aquellos que habían participado el 

año pasado. Objetivo: daros información, 

 

Participantes 1ª edición Trotada Sínfonica  

ya que sois vosotros sobre todo los que 

habéis pedido que se repita la trotada un 

segundo año.  

Para mantener un constante hilo caliente 

con todos los que se iban apuntando, a 

cada uno se le confirmaba su inscripción y 

a cada tanda de 10 nuevos inscritos se 

enviaba un listado actualizado. 

Este año se ha incorporado un elemento 

nuevo; y es la “Operación KILO”.  

En este momento, son las 17 horas del 31-

Diciembre. Todo está listo para mañana.  

Tenemos 51 inscritos. En la carrera de las 

XII Uvas, algunas personas me han dicho 

que si se estaba a tiempo para inscribirse. 

En definitiva, veo que mañana puede que 

seamos unos 55 inscritos y otros 10 que 

aparezcan como champiñones. Todos 

serán bienvenidos. El fotógrafo le tengo 

“contratado” del año pasado, ya que le 

hice un contrato por 2 años (jejej). Él 

A 



también me dice que está listo y con ganas 

de mezclarse entre los corredores. Me 

comenta que lo que más le gusta es ir en la 

parte de atrás y animar a estos últimos, ya 

que suele ser, paradójicamente, los que 

más carne ponen en el asador. 

También está lista la coordinación con una 

persona que quiere dar unos regalos entre 

los participantes y a mayores, este año 

tenemos cita con el Concejal de Deportes 

de Simancas que quiere estar para 

recibirnos como nos merecemos al llegar a 

su pueblo.

Así pués, sólo nos queda pegarnos una 

buena cena esta noche, reir y dormir un 

poco para nuestra aventura de mañana. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Circuito Trotada Sinfónica 



  

 

 

 

02-01-2012 

Hoy es día de hacer sin falta la crónica de la trotada. Esto o es en caliente o no se hace. 

Primero la foto de los participantes a la salida. 

 

 

Hemos sido unos 45 participantes. Parecido que el año pasado. Yo tenía inscritos a través del 

mail a 55 personas. Por el contrario, este año muy poca gente no inscrita se ha presentado en 

el último momento. Unas 5 personas más o menos. 

La participación para la operación KILO ha sido buena. He contado 90 kg en total, todo 

confundido, aceite, legumbres, etc. Gracias por este aporte. 

La mañana se presentó buena. En un primer momento, parecía que iba a llover un poco, pero 

luego no cayó ni siquiera un chirimiri. Eso sí la humedad que había impedía tener unas buenas 

fotos debido a la nieblilla. Lo que si es cierto es que para correr, hizo un día estupendo.  



La salida fue a las 11h 

en punto, como 

establecido. Aquí veis 

los primeros momentos 

a la salida.  La fetén es 

que poder correr en 

este entorno tan 

maravilloso que es el 

Pinar de Antequera no 

es “moco de pavo”. 

Según me comentó 

gente que llegó antes 

de las 10h30, a esa hora 

salió otro grupo de 

atletas. Quién sabe, 

quizá alguna vez salgamos juntos todos los atletas que trotamos el día del Año por el Pinar. El 

tiempo lo dirá. 

Sobre el tema de hacer honor a la palabra sinfónica, por eso de que la salida la damos a la hora 

que comienza el concierto de Viena, pues parece que solamente una persona lo fue 

escuchando, a juzgar por las orejas “sin cablear” que todo el mundo llevaba. La fetén (digo otra 

vez esta palabra que me mola), es que lo suyo es llevar un twizy delante y otro detrás con un 

equipo de música. Bueno, todo se andará y quizá si al año próximo hay una tercera edición, 

pueda ser el momento de implantarlo.  

 

Participó gente de todos las edades. Isaias Granado que creo anda en la 7ª década, no se dejó 

impresionar y ahí estuvo como 

un jabato. Ved en esta foto, 

como incluso se diría que Isaias 

está subiendo a la gente 

descolgada hasta el pelotón 

principal.  

 

En la foto podemos ver a un 

lesionado de la carrera del día 

anterior de las XII Uvas, y que 

estaba inscrito, pero no pudo 

hacer la trotada sino que en 

bici. Es Iñaki Saez. Felizmente 

que participó, ya que si no nos 

hubiésemos quedado sin ese regalo que tuvimos a la llegada. Desde aquí, gracias Iñaki!. 

 



Como ya sabíais, el desarrollo de la trotada estaba diseñado para ir todos juntos y en modo 

trote durante ¾ partes del 

evento. Esto se cumplió no 

sin esfuerzo, ya que la 

gente que iba en la cabeza 

se miraba de reojo al notar 

el hombro del atleta vecino 

tan cerca. El reflejo, es 

“meter un diente” ( utilizo 

el argot ciclista; no pensar 

que quiero decir morder al 

vecino). Lo cierto es que 

como fuimos bien 

agrupados y aquí, la labor 

de Antonio Luis y Edmundo 

se hizo notar . 

El recorrido hasta la rotonda de Puente Duero, sin problemas. Llegamos en 20 minutillos. 

Luego nos adentramos otra vez en el pinar, siguiendo el recorrido establecido. Recordad que el 

año pasado por error fuimos paralelos a la carretera hasta llegar al puente de Simancas. En 

esta ocasión, y haciendo este recorrido que es además más bonito, podemos decir que el 

circuito total son 17.800 metros. No está mal para un primero de año. Cuando llegamos a los 

“gallineros”, me preguntaba si tendríamos la sorpresa de tener la policía municipal de 

Simancas esperándonos para pasar la carretera. Aquí dejo este punto abierto, porque lo 

relataremos con más precisión más tarde. 

No siempre fueron los hombres los 

que lideraron la trotada. Hubo 

unos kilómetros en que las 

mujeres se pusieron serias y 

tomaron las primeras posiciones. 

Uf, cualquiera las dice algo. Ya 

sabeis, si se une el coraje y unas 

sonrisas, que fueron sus armas, no 

había nada que hacer.  Así 

llegamos al puente de Simancas. 

El puente de Simancas, yo lo 

considero un punto especial del 

recorrido. Particularmente me 

parece una joya y pisar sus piedras 

y a la vez echar un vistazo a los lados para ver el Pisuerga, me emociona.  

Cual fue la sorpresa del grupo, cuando al otro lado del puente había un vehículo de la policía 

municipal de Simancas. La gente pensaba , estará ahí parado por que sí, o está por nosotros. 

Cuando ya nos acercamos y el coche se puso a andar abriéndonos camino, a todos nos dio un 



subidón. Uf! Un día como hoy y un 

coche de policía esperándonos a 

unos mataos. Qué bueno! El coche 

nos abrió camino desde el puente 

y durante todo el recorrido por el 

pueblo. Esto de abrirnos camino 

no tiene nada que ver con que la 

gente se abalanzara sobre la calle y 

casi no nos permitiesen avanzar en 

nuestra trotada. Más bien, la gente 

con la que nos cruzamos era   los 

que salían de la panadería o 

entraban al bar. Pero eso sí, aún 

así nos aplaudían. De cualquier 

modo, es normal, estaban en su 

camita reposándose de una noche 

especial. Lo fetén es que te sientes 

de otro modo, cuando una 

institución como es el 

Ayuntamiento de Simancas se 

implica en el tema. 

Así pues entre risas y bromas, 

comenzamos la subida al archivo de Simancas. Para mi gusto, la subida es cortita pero intensa 

y le da un carácter especial a la trotada, ya que ves como todo el mundo se afana y se 

concentra en 

administrar bien sus 

fuerzas. 

Después de por el 

archivo, pasamos 

bordeando la iglesia 

para llegar a la plaza 

donde está el 

ayuntamiento. A los 

pocos metros, 

alcanzábamos el 

mirador que está 

volcado sobre el paso 

del río Pisuerga por el 

pueblo. Aquí es donde 

teníamos “contratado” 

con el concejal de deportes de Simancas una pausa en la que nos obsequiarían con una pasta y 

una botellita de agua. 

Un alto en el camino.- 



Las expectativas que tenia, se cumplieron 

de sobra. Allí había lo que esperaba. Fue 

también una grata sorpresa para todos los 

atletas. 

Aquí voy a hacer yo también un alto. 

Quiero desde esta tribuna, hacer un 

reconocimiento a Alberto Barrera, concejal 

de Deportes de Simancas. A través de unas 

personas conseguí contactar con Alberto, 

hace un par de semanas. Le expliqué que 

el año pasado habíamos pasado por allí y 

que este año volveríamos. Si de su lado era 

posible darnos un pequeño detalle 

comestible o bebible al paso por el pueblo. 

Me confirmó que a esto si se comprometía. Así mismo, ya le dije si también una pancarta de 

cartón mismamente nos recibiese. A los atletas nos encantaría. Por último, si algo de seguridad 

a la hora del paso por el asfalto y al cruzar la carretera que va a Puente Duero nos podían 

prestar. Pues bien, lo comprometido estuvo. Esto es un punto. Pero es que los otros dos 

aspectos, que quedo, en ver que se podía hacer, también nos lo han aportado. Tengo que decir 

que al volver, aparte de acompañarnos un coche por todo el pueblo hasta que retornamos al 

puente; del otro lado del puente, también un coche nos ofreció apoyo y esta vez sí, su apoyo 

concluyó, con una regulación del tráfico al paso de la carretera que va a Puente Duero. Todo 

FENOMENAL! 

Alberto Barrera a la izquierda, vigilante para que no falte 
de naaaaaa! (ver agua y pastas sobre la mesa y al fondo 
apoyada en las mesas, una pancarta) 



 

 

 

Un momento más de la paradiña de 

relax que hicimos en el mirador. 

 

 

 

 Podeis ver otra foto en la que se ve a los 

dos policías municipales que nos dieron 

apoyo. Además, el atleta de blanco que está 

en el grupo, resulta que es el teniente de 

alcalde de Simancas, que también participó 

en la trotada. 

 

 

Y aquí está la foto de grupo que ya de un modo institucional nos hacemos en el mirador. 



 

Como dijé al principio, el reportaje fotográfico es de Faustino Ovejero. Él no aparece más que 

en esta foto (tercera persona de primera fila empezando por la derecha). Desde aquí nuestro 

agradecimiento también. 

Esta foto nos la hicimos ya con un poquito de frio en la espalda. Calculo que hemos parado 

unos 7 minutos. Quizá al 

año que viene hay que 

hacerlo en 5. 

¡Queda bien la pancarta!. 

Con Alberto Barrera había 

hablado de la posibilidad de 

hacer una foto nada más re-

arrancar a correr, ya que 

hay una vista muy bonita del 

puente según bajamos, pero 

el día no acompañaba en 

cuanto a claridad. Había 

mucha bruma. No obstante 

Faustino se quedó arriba e 

hizo esta foto que en cuanto 

la he visto, me ha gustado 

mucho. Estamos ya volviendo a Valladolid. 



 

Para que veais un botón de muestra, ya os comenté que al menos 

una persona sí que fue escuchando el concierto. Ver foto. 

 

 

La gente 

volviendo, 

estaba si cabe 

más contenta. 

Ya veníamos 

bien comidos y 

bien bebidos. 

Habiamos 

recuperado el 

calor después de 

la parada y nos 

disponíamos a 

entrar en el 

tramo libre. 

Llegaba el 

momento de 

desfogarse. 



Aquí veis en pleno esfuerzo al grupo de cabeza en el tramo libre. Belén que animó mucho en 

todo el recorrido, en este momento ya está más concentrada.

 

Isaias, hizo todo el recorrido salvo que en vez de subir a Simancas por el margen derecho, lo 

hizo por el izquierdo que 

es un pelín más corto. 

Salvo esto, pudo con 

todo el recorrido. Ya 

firmábamos todos por 

estar así a su edad. Si, Si, 

ya sé que lo primero es 

poder llegar a su edad. 

Yo creo que todos 

vosotros con lo positivos 

que sois, lo habréis de 

conseguir. Vais a 

arruinar a la seguridad 

social. 

Bueno, pues como 

quería decir, en esta foto, se ve a Isaias aparentemente solo, pero al fondo se ve a los dos 

compañeros suyos del club Runners. 

 

 



 Esta foto de arriba, es la cabeza de 

trotada a su llegada a meta. 

A la derecha, una foto curiosa con dos 

atletas que llegaron a meta con los 

paquetes de lentejas de la mano. Hay que 

ser exagerado, toda la carrera con ello a 

cuestas. Uf!. ¿O acaso hay truco?. Bueno, 

qué más da. 

El año pasado estaba esta persona a la llegada de la trotada. Algo extraño. Pero es que este 

año, también estaba. Ella se reconoce 

espectadora de gente tan loca como para correr 

tantos kilómetros el primero de año. También 

aportó unos kilos a la operación. Dice llamarse 

María Jesús. 

Esta foto de la derecha no es 

tanto por los atletas, QUE 

TAMBIENNNN.. como para 

que veais a Pedro. Es un 

segundo fotógrafo que hemos 

tenido este año. No penséis 

que porque esté subido a un 

árbol es una ardilla.  

 



Hubo bolsa del corredor a la llegada. Y qué 

bolsa. Era enorme. Como dije al principio, 

este es un detalle de Iñaki Saez. 

 

 

 

 

 

Y para concluir a continuación una última foto de grupo no podía faltar. 

Nos deseamos todos un feliz año 2012 y con este espíritu que se veía en la gente, el resto 

vendrá por añadidura. 

 

A eso de las 13h30, nos acercamos 

al Banco de Alimentos de 

Valladolid, en el Camino Viejo de 

Simancas y entregamos las 

aportaciones de nuestra mini-

operación KILO. Han sido 90 kilos 

en total lo recaudado. Aquí teneis 

unas fotos de los artículos y de la 

entrega.  



Nos recibe Mª José, una de las personas responsables del banco de alimentos. Desde aquí, nos 

envia un saludo y su agradecimiento por lo aportado. 

  

 

 

 

 

Ya no sé que más contar, así que aquí lo dejo. 

Allá por el 15 noviembre, nos plantearemos si hacemos la 3ª edición o no. Lo cierto es que este 

año hemos disfrutado mucho y hemos añadido algunas cosas que por qué no, como han ido 

bien, las mantendremos si nos decidimos de ir a por la tercera. 

Me consta que de parte del Ayuntamiento de Simancas, también han quedado contentos, 

porque el teniente de alcalde, me ha dicho que para el año que viene van a estudiar de dar un 

tente-en-pie caliente. 

NOTA.- Una crónica como esta, no tiene por qué estar escrita solamente por una persona. Así 

que si alguno estáis interesados en escribir algún comentario o alguna foto, me lo enviais y yo 

lo incorporo y os envio a continuación el documento actualizado. Con 2 aclaraciones, lo que 

me enviéis, lo pongo a capón con vuestro nombre debajo, sin ajustar nada. La otra limitación 

es hasta que llegue a 10 megas. Luego ya el sistema no me deja enviarlo. 

Otra cosa más: está crónica la he hecho muy rápido, he priorizado el hacer algo a hacerlo muy 

bien. Ya sabeis, hacer algo muy bien cuesta mucho tiempo y energía. Disculpad los errores que 

pueda haber. 

Bueno, ale, que os dejo, que ya son las tantas,que se me han acabado las vacaciones y mañana 

madrugo. Uf!  

        Javier 

 


